

Wie gewichten Sie Themen?

Betr.: Ausgabe vom 26. November / „Fehler im Ukraine-Krieg“ und „Erhöhung der Parkgebühren“

Ein angesehenener und international bekannter Journalist und Fachmann, Andreas Zumach, ist in Schorndorf und hält einen Vortrag zum Ukraine-Krieg. Geschenkt, dass Sie erst fünf Tage danach berichten.

Aber: Wie gewichten Sie denn Themen? Für die Ukraine eine Spalte mit etwa 30 Zeilen, daneben die „Parkgebühr-Erhöhung“ mit vier Spalten und großem Foto. Oder liegt das etwa daran, dass er eine Meinung vertritt, nämlich Waffenstillstand und gesichtswahrende Verhandlungen, die derzeit minoritär sein dürfte?

Eine Nickligkeit am Rande: Die Verben sollten den Substantiven schon korrekt zugeordnet werden, also „Diesen Krieg ... beenden“ oder „Das Kriegsende durch einen Sieg erreichen“, aber keinesfalls wie in Ihrem Artikel „Dieser Krieg ... erreicht werden“.

Peter Winter, Schorndorf

29. 11. 22